

金沢中心部の復活鮮明

公示地価



「上昇傾向が駅周辺から
中心部に延びている。まち
なかに勢いが出てきたとい
う印象だ」。地価公示石川
分科会の武田昭男代表幹事

市内の商業地は29調査地
点のうち7割超の22地点が
上がった。中でも中心部の
上昇率は片町2丁目が13・
1%（前年5・9%）、香
林坊2丁目が10・6%（同
19日午後 大津市）

6・3%）、堅町が8・1
%（同3・0%）と、それ
ぞれ大きく伸びた。
石川県宅地建物取引業協
会の新公健二会長は「中心部
の上昇の背景について『高
齢化が進み、公共交通機関
が充実する中心部の不動産
への需要が高まっている』」

柿木畠周辺では現在
分譲マンション2棟の建設計
画がある。いずれも販売価
格は未公表で、「4千万円台が
中心になり、若い家族やシニア向
けが強くなりそうだ」（不動産
関係者）という。

「まだ需要ある」
金沢駅周辺は新幹線開業
直後に比べて上昇率は鈍つ
た。武田代表幹事は「4
年後の新幹線敷設延伸を
前に、金沢の商業地の不
動産需要は当面衰えない
だろう」との見通しを示し

ホテル、マンション需要拡大

19日に発表された金沢市の商業地の公示地価では、高い上昇率を示した片町など中心部の復活が鮮明になった。ホテルやマンションの開発が金沢駅前や南町周辺から香林坊、片町方面に波及するのに呼応するように、まちなかの地価上昇が目立つ。金沢駅周辺も続伸しており、不動産関係者からは「金沢の『都心軸』周辺の上昇傾向は今後も続く」との期待感が出ていている。【1面に本記】



石川県内の最高価格地点となった金沢市
本町2丁目。伸びは鈍ったものの、上昇
は続いた

金沢市中心部の宿泊施設開発状況



用水で乳児遺体発見

白山の遺棄事件 目立った外傷なし

白山市内の公園のトイレ
で出産した乳児の遺体を放
置した疑いで同市中成2丁
目、会社員西田裕子容疑者
(38)が死体遺棄容疑で逮捕
された事件で、白山署は19
日、同市平木町の山島用水
で遺体を発見した。目立つ
た外傷はなく、20日に司法
解剖し死因を調べる。
同署によると西田容疑者
が19日、「赤ん坊を自宅近く
の用水に流した」と供述し
たことから周辺を捜索、同
日午後1時ごろ裸の男児
の遺体を発見した。公園か

呼吸器外し再審確定

呼吸器外し事件で再審開始の
確定を要け、記者会見する元
看護助手西山善香さん

19日午後 大津市

金沢市内の事業所などに19日、
北陸電力の料金見直しを提案する
不審な電話が複数あったことが同
社などへの取材で分かった。同社
に複数

「アイコム」と名乗り、「北陸電
力の料金プラン見直しをご紹介
させていただきたい」などと告
げているとみられる。石川県警に